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基本的教育と識字率向上月間

奉仕の喜び
Happiness to Serve
- より多く奉仕して、より多くの喜びを皆さんと分かち合いましょう -

To･Rotary･club･presidents･and･secretaries･

YouTubeホームページ

撮影地：嬬恋村　愛妻の丘　キャベツ畑
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表紙写真解説 

撮影地　嬬恋村　愛妻の丘　キャベツ畑　　嬬恋村田代　　第５分区

夏秋キャベツ生産量日本一の群馬県嬬恋村。広域農道「つまごいパノラマライン」南ルート（キャベツロード）から

は広大なキャベツ畑を一望することができます。その沿線にある展望スポットは愛妻の丘と呼ばれ、9月には嬬恋村

の名物イベント『キャベツ畑の中心で妻に愛を叫ぶ』（通称キャベチュー）が開催されています。吾妻郡嬬恋村とい

う地名は日本武尊が雲海を眺め、相模で海を鎮めるため入水した妻・弟
オトタチバナヒメ

橘比売命を偲び、「吾嬬者耶」（あづまはや＝

あゝわが妻よ）と叫んだことに由来しています。
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ガバナーメッセージ 

災害復興支援金について

　今年は長すぎた梅雨が日本各地で、豪雨災害を起こしました。

　そしてこれから台風シーズンがやってきます。この数年来地球温暖化の影響で、集中豪雨が発生

しています。河川氾濫による洪水、土砂災害、交通網切断等々。

　私達は被害に遭わなかった所から被災地へお見舞いをして早い復興を応援しています。大災害に

際してクラブ例会の時に義援金ボックスが周り寄付金を募集しています。この義援金について考え

てみました。　

　漢字からは、『義捐金』が正しいそうです。捐の字は常用漢字に無いため、新聞などでは援の字で

表記しています。

　それでは、義援金と支援金の違いはどうでしょうか。

義援金：被災者の方々へ応援の気持を込めて贈る
お金。
寄付金は公平に被災者に配布。
時間がかかる。

支援金：応援したい団体に寄付し役立ててもらう
お金。
使い道は支援団体に任せる。
すぐに活用される。

　2840地区では、これからは、災害復興支援金として寄付を募ります。

　今回の豪雨災害で、熊本・大分地区と福岡地区から支援金要請が来ております。

　これから度重なると予想される支援金ボックス回収の混雑を避けるために、災害復興支援金の募

り方について危機管理委員会（委員長森田均PG）に提言の取りまとめをお願いしているところです。

国際ロータリー第2840地区･

2020-2021年度･

ガバナー　山田　邦子
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ガバナーメッセージ 

国際ロータリー初女性会長ノミニー　指名される

　2022-23年度国際ロータリー会長として指名委員会より指名されました。

　他の対抗候補が出ない限り10月1日に正式に会長ノミニーとなります。

　115年に及ぶロータリーの歴史で初の女性会長となります。

　ジョーンズ氏は、ウインザーにあるMedia･Street･Productions･ Inc.の創業者兼社長です。ウイン

ザー大学の理事長、ウインザー・エセックス地域商工会議所の会頭、その他奉仕活動が称えられ、

YMCA･Peace･Medallion、Queen's･Diamond･Jubilee･Medal、ウエイン州立大学Peacemaker･of･

the･Year･Awardを受賞され、法学博士号（LL.D）を有しています。

　「希望の兆しは最も困難な状況から生まれるものです。測定可能な目標を基軸として、私はこの歴

史的な状況を生かし、今日の現実を反映した機会をとらえ、培い、伝えていきます」と述べています。

　2020年1月アメリカ・サンディエゴで行われた国際協議会のモデレーターで、会場ではしばしば

声をかけさせて頂きました。

ジェニファー E. ジョーンズ氏
ウインザー・ローズランド・ロータリークラブ（カナダ、オンタリオ州）会員

夫君ニック・クラヤシッチ氏と、招待昼食会場にて 2020/1/19協議会初日
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基本的教育と識字率向上月間

−聴覚障害児者の手話環境の整備、
　　　　　　そして書記日本語習得へ−

１．手話言語条例先進県―群馬県
　コロナ禍での政府や都道府県知事の会見で、手話通訳を目にする機会が増えたように感じられる

方は少なくないのではないでしょうか。首相官邸での会見に手話通訳が必ずつくようになったのは、

東日本大震災からでした。ただしその頃は、官邸に手話通訳者がいるものの、それをメディアに映

すかどうかは各局の判断に任されていたので、テレビで映される会見の映像では、手話通訳者の一

部だけが映っていたりしました。それが少しずつ変わっていき、そして今回のコロナ禍では、手話

通訳者を映す映像がむしろ当たり前になってきたように思います。

　手話を使用しているろう者には、ろう者両親のもとで育って自然に獲得した「ネイティブサイナー」

から、大人になってから手話を習得した「レイトサイナー」まで、使用状況がさまざまなので、実数

を正確に把握することは難しいのですが、５〜 10万人程度ではないかと思われます（聴覚障害者全

体の人口は34万人程度）。この人数を多いとみるか少ないとみるかは意見がさまざまでしょうが、日

本に住むすべての国民が安心、安全に生活をするためには、緊急事態の避難情報はもとより、あら

ゆる公的な情報には手話通訳や文字

通訳が整えられていくことが求めら

れるところです。

　さて、こうした手話通訳配置に一

役買っているのが、全国各地で制定

されている「手話言語条例」です。鳥

取県（2013年10月成立、施行）を皮

切りに各地に広がり、全日本ろうあ

連盟のホームページによれば、

2020年７月29日現在、355自治体

（29道府県、13区、260市、52町、

１村）で制定されています。特に群馬

県は、群馬県の条例が2015年３月

に群馬県、同年12月に県都である前

群馬大学共同教育学部

教授　金澤　貴之
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橋市で制定されたこともあり、一気に制定の動きが広まり、すべての市で同条例が制定されました。

まさに、手話言語条例先進県といえます。今回のコロナ禍での手話通訳配置など、地方自治体での

手話の環境整備を進めていく際にも、その自治体で条例が制定されていることの意義は大きいと思

います。この条例は、手話を言語として理解し、その普及、環境整備を図ることを目的としており、

特に群馬県手話言語条例では、第12条で教育環境の整備に重きを置いている点が大きな特徴といえ

ます。

２．「手話が言語である」ということ
　多くの手話言語条例の第１条では、「手話が言語であるとの認識に基づき」といった文言で始まっ

ています。では、「手話が言語である」とは、どういうことでしょうか。

　おそらく、「手話」の存在自体を知らない人はほとんどいないのではないかと思います。しかし、

こうした特徴があることは、ご存知でしょうか。

　　①世界共通ではない。日本手話とアメリカ手話では全く別物。

　　②日本手話は日本語とは文法が異なり、他の言語と同様に複雑な言語構造を有している。

　　③手だけではなく、眉の動きや目線などの動きが文法上重要な機能を果たす。

　　④･日本語を話す際に英語等を借用したりするように、日本手話でも日本語等を借用することで、

高度に学術的な話題も話せるし、そのような手話通訳も可能。

　いかがでしょうか。おそらく「へぇー！」と驚かれた方も少なくないのではないでしょうか。その

ような複雑な言語だからこそ、聞こえない子どもには、キチンと言語獲得できる環境整備が必要で

すし、ろう学校の教員や手話通訳者などの専門職には、本格的に英語を学ぶように、日本手話を習

得する環境整備が必要だということになるわけです。

３．聴覚障害児教育の課題：日本手話と日本語の獲得
　我々人間は、そもそもどうやって

音声日本語を獲得するのでしょうか。

子育ての際、お母さん、お父さんが、

「今日はこの単語を教えよう」などと

考えて赤ちゃんと触れ合っている家

庭はまずないと思います。お母さん

がスキンシップをしながら、自然に

思いのままに言葉かけをしているう

ちに、子どもから言葉がポツポツ出

てきて、そしていつの間にか少しず

つ複雑な文法を子ども自ら作り上げ

ていきます。音声言語獲得のメカニ

ズムは、そうしたなんとも不思議な

ものではありますが、その不思議な

メカニズムが作用するために決定的に重要な能力が「聴力」なのです。母親、父親など、周囲の大人

がしゃべる言葉を耳から入力し、蓄え、やがて発声をしながら言語を自ら生成していきます。

　聴覚に障害があるということは、音声言語の入力が極めて制限されるということになります。そ

のため、聞こえる人のように明瞭な発声も難しく、さらに書き言葉の日本語の習得も困難になります。

対面コミュニケーションが困難であると同時に、書物を読むことも難しいわけですから、社会常識
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を身につけることも、様々な世界観、科学知に触れることも難しいということになります。

　今は補聴器や人工内耳といったテクノロジーの進歩により、残存聴力を最大限活用することで、

聞こえる子どもの言語獲得に近いプロセスで音声日本語を獲得し、書記日本語を巧みに操る聴覚障

害者も増えてきました。しかしながら、聴覚障害者にとって、音声言語のみでのやりとりは、不十

分で不利な状況の中でのコミュニケーションになりますから、精神的にも非常に疲労しますし、不

全感の中で生きていく苦しさを伴うことは否めません。そのうえで、話し言葉はそれなりにスムー

ズに見えても、書き言葉に躓きを覚える聴覚障害者は少なくありません。「おしゃべりが上手」な分、

むしろ誤解を生んでしまう苦しさもあります。

　このことに加えて、ぜひともみなさんに覚えていただきたいのは、どんなに高度医療技術が進ん

でも、残存聴力の活用が極めて厳しいお子さんであったり、両親もろう者で家庭内の言語が手話で

あったりなど、音声日本語の獲得が困難な聴覚障害児者がいるということです。そしてそうした人

たちが確実に「わかる！」言葉である日本手話を母語として獲得することで、たくさん手話でおしゃ

べりをする楽しさを味わい、思考力を養うことができる。そういう世界があるということです。そ

れゆえ、今の日本の聴覚障害児の教育では、高度医療技術の成果を最大限に活用して、音声日本語

を身につけ、書記日本語につなげていく方法（聴覚口話法）も求められている一方で、日本手話を身

につけ、それを足がかりとして、様々

な社会常識、世界観、科学知に触れ

るべく、書記日本語の習得に繋げて

いく方法（バイリンガルろう教育）の

開発も求められているのが現状です。

　私自身は、群馬大学教育学部（今年

度から共同教育学部に名称変更）で、

特別支援学校聴覚障害領域（いわゆる

ろう学校）の教員養成に携わる中で、

学生たちに上記のような知識・技術

を伝える授業をするかたわら、「手話」

に関する指導法の分析や、手話言語

条例などの施策に関する研究を進め

ております。

４．ロータリー事業によるモンゴル29学校支援
　そのような折に、山田先生をはじめとする前橋ロータリークラブの方々との貴重なご縁に恵まれ

ました。2016年にモンゴルを視察し、そして2017年にモンゴル29学校（モンゴルで唯一のろう学

校）で一週間ほどにわたる研修を実施、さらに2018年には29学校の先生方が群馬大学に1ヶ月ほど

滞在し、「缶詰」になって研修を行うことができました。

　この研修は、あらゆる好条件が重なって実現できたものです。モンゴルは、人口の半分がウランバー

トルに集中しており、ろう学校は１校のみ。そして経済格差が大きく、聴覚障害の発見の時期もま

ちまちで、補聴器を買えないご家庭もあります。つまりは日本の高度に発展した医療・教育インフ

ラを前提としない教育を考える必要がありました。そのため、私はモンゴル手話を習得し、その力

を活用して書記モンゴル語の習得につなげる方法を伝え、29学校の先生方が自ら教材開発をしてい

くことを考えました。そしてそのために必要なチームで研修を実施することができました。日本語

とモンゴル語が似ていることで、日本で開発された方法が紹介しやすかったことも幸いしたと思い
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ます。29学校の先生方、みなさん、本当に一生懸命に取り組まれました。

　そしてなにより大きな支えとなったのは、ロータリアンのみなさまの、献身的な働きです。前橋ロー

タリークラブの方々も、セルべロータリークラブの方々も、ご自身の時間を削って、粉骨砕身でこ

の研修に関わってくださいました。私にとっても、貴重な機会をいただき、大きな、目に見えない

財産をいただいたと思っております。

５．手話通訳者養成をめぐる課題
　2017年度から私は、日本財団助成「学術手話通訳に対応した専門支援者の養成」事業に取り組ん

でおります。それは、大学生に１年間で基本的な日本手話を習得させ、そしてその後の２年間で手

話通訳技術を身に着けさせるというものです。群馬県との共同事業として実施しております。特に

ろう学校の教員を目指す学生にはぜひとも手話通訳の技術を身に着けた、さらにその上で、ろうの

子ども向けの教授法の技術を身に着けてから卒業してほしいと願っております。

　この事業を進める背景として、ぜひともロータリアンのみなさまに覚えておいていただき、ご支

援を賜われればと思っていることがあります。それは、手話通訳者の絶対数が不足しており、特に

若年層の育成ができていないという

ことです。医師、教師、言語聴覚士、

公認心理師、社会福祉士など、さま

ざまな専門職が大学等の高等教育機

関で養成を行っている中、未だに手

話通訳士・者は、地域の講習会での

養成に委ねられています。群馬県も

含め多くの場合、手話奉仕員養成に

２年。その上で手話通訳者養成に３

年かかります。となると大学生をター

ゲットにすることが難しい。しかも

昭和の時代には受講対象として想定

されていた「専業主婦」の層も今は

減っています。

　そこで群馬大学と群馬県の共同事業として、大学生を対象に手話通訳者養成が実現できれば、全

国に示す価値のある大きな一歩が踏み出せるのではないかと考えた次第です。制度的な枠組みはほ

ぼ整いました。あとは、実際に必要十分なスキルをどうやって身に着けさせられるか。つまりは、

手話を学ぶための指導法およびカリキュラムの開発こそが、大きな課題なわけです。本学での研究

開発および手話通訳者養成がうまく進み、全国の大学で手話通訳養成がなされるようになるよう、

これからも全力で取り組んでまいります。なにとぞ、ご支援、ご鞭撻のほど、どうぞよろしくお願

いいたします。
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2022年規定審議会立法案提出についてのご案内（８月７日発信）

　規定審議会は、３年に一度開催されるRI唯一の立法機関です。世界530余の地区から選出された
代表議員が投票権を有しています。　　（当地区の代表議員:本田博己PG、補欠議員:竹内正幸PG）

　規定審議会で審議される立法案はロータリーの組織規定（RI定款・RI細則・標準ロータリークラブ
定款）を改正する制定案です。
　2022年規定審議会に提出する立法案（制定案）のRIへの提出締切日は、2020年12月31日となっ
ています。
　つきましては、各クラブから立法案（制定案）を積極的に提案して頂きますようお願い申し上げま
す。クラブから地区への立法案（制定案）提出締切日は2020年９月30日とさせていただきます。
　その後、地区審議会立法案検討委員会で検討審議の上、郵便投票（クラブ投票）の形で皆様にお諮
りし、採決後RIへ提出する運びといたします。（＊地区から提出できる立法案は５件以内に制限され
ています。また本来、例年秋開催の地区大会にて決議することになっていますが、本年度は地区大
会が来春に延期になったため、このように対応させていただきます。）
　クラブからの提案で、私たちがロータリーの組織規定を変えることができます。クラブ内で活発
な議論がなされて、立法案提出に結び付くよう希望いたします。
　なお、不明点・質問等ありましたらガバナー事務所までお問合せください。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

国際ロータリー第2840地区
2020-2021年度
ロータリークラブ会長・幹事･各位

国際ロータリー第2840地区

2020-21年度ガバナー　　山田　邦子

審議会立法案検討委員会委員長　本田　博己
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2023-2024年度　地区ガバナー候補者推薦についてのお願い

国際ロータリー第2840地区　2020-2021年度

ガバナー　　　　　　　　　　山田　邦子

ガバナー指名委員会委員長　　生方　　彰

　ＲＩ細則12条１節により、2023-2024年度の地区ガバナー候補者を本年度末（2021年６月末）

までに指名・推薦する必要があります。

　つきましては、ＲＩ細則12条３節３項（クラブからガバナーノミニーを推薦）に基づき、2023-

2024年度国際ロータリー第2840地区ガバナー候補者をご推薦賜りたくお願い申し上げます。

記

　地区ガバナー候補者の資格要件として、下記の各項が要求されます。詳しくは2019年手続要覧（39

ページ）をご参照ください。

　　（1）地区内のクラブの瑕疵なき会員であること

　　（2）クラブ会長を全期務めたことのある会員

　　（3）ガバナーの任務と責任を果たす意思と能力のある会員

　　（4）ガバナーの資格条件、任務、および責任を熟知している会員

　　（5）ガバナー就任時点で通算７年以上クラブ会員であること

　ガバナー候補者推薦状は、ＲＩ細則12条３節３項をご参照の上、クラブ例会で採択された決議の

形で、クラブ幹事が正式に証明した文書をもって、2020年12月31日までに、山田邦子ガバナー事

務所にご提出ください。

送付先　　〒371－0855　

　　　　　群馬県前橋市問屋町2-2　前橋問屋センター会館１階

　　　　　国際ロータリー第2840地区

　　　　　山田邦子ガバナー事務所



2020-2021 Vol.3 G
O

V
E

R
N

O
R

'S
 M

O
N

T
H

LY
 L

E
T

T
E

R
 

10

緊急事態発生！
このままではロータリーがなくなっちゃうぞ！！

　ここ何年かに亘り、日本の34地区の会員数の増減を見てきました。その最たる特徴は、この２年

間の退潮ぶりが極めて顕著になってきたことです。

Ⅰ　まず、直近３年前（2017-2018）の状況を見てみましょう。

　2017-2018の状況は、34地区のうち会員数が増加した地区が19地区で＋518人、減少した地区

が13地区で－367人、増減0であった地区が２地区でありました。合計で1年間で僅かに151人（１

地区平均4.4人）しか増加しませんでした。ご承知の通り、日本が目指している会員数はとりあえず

105,000人（１ゾーンに必要な会員数は35,000人ですので、これまでの３ゾーンを維持するとすれ

ば、その３倍の人数が必要とされています。）ですが、この年度末の会員数は88,087人、あと

16,913人足りませんでした。このような中、毎年度僅かに150人程度の増加で満足しているとすれ

ば、不足分の16,000人を達成するには100年掛かってしまう計算になります。100年は待てませ

んよね。私がガバナーエレクトの時、アメリカのサンデイエゴで開催された国際協議会（2017年１月）

でのこと、あるセミナーにおいて、いかにも中国系の若い講師が、100年後の未来を予測してこの

ままだと100年後ロータリーは存在していない、というショッキングな警告を発し、貴方達ガバナー

エレクトは帰国後も会員増強に努めなければならない、ということをレクチャーされたことを思い

出しました。

Ⅱ　さて、「それでもこの年度は微かながらでも増えたんだから良しとしよう」というポジテイブな

気持ちを持って次年度に期待していたのですが、次年度（2018-2019）の結果は、以下の通りとなっ

てしまいました。

会員増強・新クラブ結成推進月間 続編

国際ロータリー第2840地区

2020-2021年度･

PDG・地区会員組織強化委員長　田中久夫（高崎RC）
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　表の見方は解りますよね？　2018-2019年度はトータルで257人も減少してしまいました。１

地区あたり平均で7.5人の減少です。一方でクラブ数も減りましたので、１クラブあたりの会員数は

38.9人と前年並みを維持しましたが、「これは大変なことになった」と感じたロータリアンも多かっ

たことと思います。何が原因なのか？日本の景気はそれなりに良かったはず。当時は来年にはオリ

ンピックも控えていて、インバウンド数も過去最高であったはずでした。

　でも、ロータリーは退潮してきている…、改めて大いなる不安を感じていたのでした。

Ⅲ　そして、直近の年度（2019-2020）の結果です。この原稿は８月３日に書いていますが、その

基本となった資料は、『ロータリーの友』誌の編集部からいただきました。これと同じ資料が、いま

皆さんが手にしている『ロータリーの友』９月号に載っていることと思います。

　それを分析しますと、とんでもない結果になりました。

　たった１年間で、日本中からロータリアンが2,289人も消えてしまいました。１地区平均では

67.3人が喪失してしまったのです。増加した地区は僅かに２つだけ…。それも併せて43人にすぎま

せん。原因は新型コロナ禍でしょうか？きっとそうですよね。でも、ロータリーのスピリッツが各

自に確立していれば、こんな結果にはならなかったかも知れません。改めて、会員増強のあとの新

会員向けの啓蒙・啓発が必要であることを悟りました。各クラブは、年に数回、新会員向けの勉強

会を開いてください。そこで先輩達は、ロータリーとは何なのか、自分の人生にどれだけ必要なも

のなのか、クラブに所属しているということにどのような意義があるのかなど、いろいろと基本的
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なことを説諭してください。

　このままでは、早晩ロータリーがなくなってしまいます。そうなったら悲しい。人生が終盤に差

し掛かり、時間に余裕ができてくるとロータリーの必要性が身に染みて解ってきます。

Ⅳ　もう一つの資料を示します。2020年６月末の詳細な情報です。

ゾーン 地区 ＲＣ数 会員数 2019年６月末
会員数 増減

1 第2500地区 北海道東部 67･ 2,206･ 2,247･ -41 

1 第2510地区 北海道西部 70･ 2,520･ 2,592･ -72 

1 第2520地区 岩手・宮城 77･ 2,163･ 2,196･ -33 

1 第2530地区 福島 64･ 2,203･ 2,322･ -119 

1 第2540地区 秋田 42･ 1,140･ 1,119･ 21 

1 第2550地区 栃木 48･ 1,703･ 1,729･ -26 

1 第2560地区 新潟 56･ 2,070･ 2,048･ 22 

1 第2800地区 山形 49･ 1,531･ 1,564･ -33 

1 第2830地区 青森 41･ 1,110･ 1,168･ -58 

2 第2570地区 埼玉西北 50･ 1,511･ 1,619･ -108 

2 第2580地区 東京・沖縄 70･ 2,870･ 2,990･ -120 

2 第2590地区 神奈川（横浜・川崎） 55･ 1,928･ 1,997･ -69 

2 第2600地区 長野 53･ 1,904･ 1,947･ -43 

2 第2610地区 石川・富山 64･ 2,551･ 2,616･ -65 

2 第2620地区 静岡・山梨 77･ 2,860･ 2,935･ -75 

2 第2750地区 東京・グアム・パラオ等 97･ 4,644･ 4,733･ -89 

2 第2760地区 愛知 85･ 4,746･ 4,817･ -71 

2 第2770地区 埼玉南東 74･ 2,422･ 2,522･ -100 

2 第2780地区 神奈川（横浜・川崎以外） 66･ 2,278･ 2,372･ -94 

2 第2790地区 千葉 82･ 2,727･ 2,777･ -50 

2 第2820地区 茨城 55･ 1,903･ 1,986･ -83 

2 第2840地区 群馬 45･ 2,082･ 2,100･ -18 

3 第2630地区 岐阜・三重 74･ 3,089･ 3,189･ -100 

3 第2640地区 大阪南部・和歌山 67･ 1,733･ 1,808･ -75 

3 第2650地区 福井・京都・奈良・滋賀 96･ 4,430･ 4,550･ -120 

3 第2660地区 大阪北部 80･ 3,554･ 3,577･ -23 

3 第2670地区 愛媛・香川・高知・徳島 74･ 2,924･ 3,005･ -81 

3 第2680地区 兵庫 71･ 2,659･ 2,753･ -94 

3 第2690地区 岡山・島根・鳥取 65･ 2,982･ 3,019･ -37 

3 第2700地区 福岡・長崎・佐賀 61･ 3,074･ 3,144･ -70 

3 第2710地区 広島・山口 73･ 3,158･ 3,294･ -136 

3 第2720地区 熊本・大分 75･ 2,374･ 2,435･ -61 

3 第2730地区 鹿児島・宮崎 68･ 2,351･ 2,414･ -63 

3 第2740地区 長崎・佐賀 56･ 2,110･ 2,215･ -105 

　 34地区合計 　 2,247･ 85,510･ 87,799 -2,289

･＊･･第2750地区のRC数･会員数（女性会員数）は、ＰＢグループ（海外）2020年９RC・267（76）人、

2019年９RC・264（75）人を含む。従って、2020年日本国土内会員数は85,243（5,886）人、

2019年日本国土内会員数は87,535（5,997）人。
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　ここで心配なのが、第2540地区（秋田）や第2830地区（青森）の状況です。ご承知の通り、地区と

して存在するためには、33クラブ以上、1,100人以上の会員が必要です。両地区は、会員数が逼迫

しすでに底が割れそうです。このままだと、近隣の地区との合併が余儀なくされてしまうかも知れ

ません。それは、ひいては第１ゾーンがさらに多くの他国との共同ゾーンになる可能性があるとい

うことです。いまでも、第１ゾーンはAとBに区分けされ、ゾーン1Aは日本の９地区によって編成

されていますが、ゾーン1Bは、バングラデシュ、インドネシア、パキスタンの６地区によって編成

されている共同ゾーンになっています。

　しかし、この表から解るたった１つの良い情報があります。それは、当地区（第2840地区）の状況

です。確かに、当地区では１年間で18人の減少をきたしてしまいました。しかし、それは、減少数

では会員減少した32地区の中では最少です。つまりは、増加した２地区の次に頑張った地区といえ

るのではないでしょうか。群馬はまだ大丈夫。ここから踏ん張れば必ず未来は開けるはずです。皆

さんと共に会員増強に努めましょう。

Ⅴ　それでも、このロータリーの退潮傾向を止めるには、一体どうしたらいいのでしょうか？

　それは、私が考えるには、私達がもう一度、ロータリーの素晴らしさを再認識することです。静

かに考えてみてください。ロータリーの存在は、私達にどれほど有益な時間や思い出や仲間を与え

てくれたのかを…。

　私は、日頃、友人達、特に後輩達に言っていることがあります。「自分の人生において、手に入れ

て良かったものが３つある。それは、良い仕事に恵まれたとか、良い伴侶・家族を得たとかの当然

のコトを言っているのではない、これを知ったから、特段、自分の人生が芳醇・豊穣なものになっ

たモノがあるはずだ。」と…。そして、「きっと、君達にもあるはずだ。３つを考えてみたまえ。」と…。

　私の答えは、「酒、ゴルフ、ロータリー」です。これらを知らなかったら、なんて味気ない人生だっ

たろう、と思うのです。それぞれが、人生にどう好影響を与えてくれたのかは、あえて説明しません。

皆さんにも、きっとこれを知って良かったという、人生に好影響を及ぼしたと思われるモノがある

はずです。

　ちなみに、作家大岡昇平さんは、この質問に、「ゴルフ、酒、旅行」と答えています（同名の著作も

あるのです。）。以前、太田にあるクラブの会員からは、「酒、ロータリー、競馬」という答えをいた

だいたことがあります。皆さん、やっぱりロータリーが好きなんですね。

　締めに、新会員に対しある格言から作文しての一言を贈ります…。

ロータリアンには２種類がある。

すなわち、「すでにロータリーが好きになってしまった人」と

「これから好きになる人」だ。



2020-2021 Vol.3 G
O

V
E

R
N

O
R

'S
 M

O
N

T
H

LY
 L

E
T

T
E

R
 

14

2021ロータリー国際大会（台北）ツアーのご案内

　2020-2021年度の国際大会は、2021年６月12日から16日の日程で、台湾・台北で開催されま

す。2020年度ハワイ・ホノルル大会は、新型コロナウイルス感染症の世界的感染拡大により残念な

がらバーチャルでの開催となりました。台北大会の開催も不確実な状況ですが、現時点では、実施

の予定です。

　ロータリー国際大会は、新会員もベテラン会員も楽しめる行事であり、世界に変化をもたらすた

めにロータリアンが集い、行動を起こす場です。（詳細は、〈http://www.riconvention.org/ja/〉をご

覧ください。）

　国際大会への参加には多くのメリットがあります：

　◦･著名な講演者や分科会を通じて、新しいアイデアや違った視点を学び、新しいスキルを身につ

ける。

　◦･友愛の家で、ロータリーが世界中で行っている活動を学びながら、旧友と再会し、新しい友人

をつくる。

　◦･ロータリーの最新情報、新しいアイデア、活動方法について学ぶ。

　◦･世界中から集うロータリアンと一生の思い出をつくる。

　地区委員会といたしましては、クラブ単独で国際大会参加の企画が困難なクラブの受け皿として、

地区主催の国際大会参加ツアーを企画いたしました。そこで、是非とも多くの皆様にご参加いただ

きたく、国際大会参加ツアーをご案内させていただきます。

詳細は以下の通りです。

◇旅行費用：145,000円（基本料金）

◇行程：
１ 2021/･6/･12（土） 成田発11:10･ＪＬ-805（日本航空）･→･台北着14:05

ガイドの出迎えを受け専用車にてホテルへ
ホテルチェックイン後は自由行動となります

ランディス台北ホテル（泊）

機
―

２ 2020/･6/･13（日） ＲＩ開会式（会場へは各自にて）
　＊国際大会会場は『台北南港展覧館』となります
　＊会場へは地下鉄利用にて約40分、タクシーにて約20分

＜地区ナイト（参加費別途）＞　　　　　　　　　　　　　　　　　　　･同上（泊）

　
朝
―
―

３ 2020/･6/･14（月） 大会出席･or･終日自由行動同上（泊） 朝
―
―

４ 2020/･6/･15（火） チェックアウト後、専用車にて空港へ
台北発12:50　ＪＬ－804（日本航空）→　成田着17:15
通関後自由解散

朝
機

◆基本料金に含まれるもの
　①往復航空運賃（エコノミークラス）
　②ホテル宿泊代（２名で１室利用）
　③ホテルでの朝食
　④空港／ホテル間の交通費・ガイド費用
　⑤燃油サーチャージ（2020年８月現在０円）
　⑥空港税

◆基本料金に含まれないもの
　①国際ロータリー登録料
　②地区ナイト代金
　③添乗員費用
　④渡航手続き手数料　￥2,200円（海外との通信費を含む）
　⑤一人部屋追加料金　￥42,000円
　⑥任意海外旅行傷害保険料、電話代等、個人費用とみなされるもの

エネルギッシュな台北を楽しもう

国際ロータリー2840地区

ガバナー　　　　　　　　　　山田　邦子

国際大会推進委員会　委員長　竹中　　隆
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◇募集定員20名

　◦･ツアー料金の算出、手配の関係での目安です。ご希望が多数の場合でも柔軟に対応させていた

だきます。

◇ご旅行取消代について

　国際大会の関係で12/10より取消代金がかかります。

　・ 12/10 ～ 3/10＝＠24,000円　3/11 ～ 6/9＝＠29,000円　6/10 ～ 6/11＝＠72,500円　

6/12以降＝＠145,000円

　・新型コロナの影響により大会が中止になった場合には航空会社・ホテルの判断によります。

　　現時点での取消料免除などの規定はございません。

◇旅行会社：株式会社ＪＴＢ　群馬支店
※１･　国際大会への参加は、地区企画のツアーでなくても結構ですが、国際大会への登録、地区ナイトへのご参加を
もって、地区としての参加とさせていただきます。

※２･　地区ナイトは、６月13日（日）の国際大会開会本会議の夜に設営いたします。参加費は、旅行代金とは別に
10,000円の予定です。

※３　地区ナイトにつきましては、後日改めてご案内させていただきます。
※４･　国際大会の登録料には、早期申し込みの割引の特典が以下の通り設定されていますので、お早目のお申込みを
お勧めいたします。

登録期間 登録料（31歳以上のクラブ会員または31歳以上の同伴者）

2020年6月27日〜 12月15日 ＄365

2020年12月16日〜 2020年3月31日 ＄440

2021年4月1日〜 6月16日 ＄515

※５･　今回ご案内させていただいたツアー以外のご要望に対しましては、可能な限り旅行会社が対応させていただき

ますので、何なりとお申し出ください。

　各クラブに本原稿をお送りさせていただきますので、ご参加のご希望の方は、以下の項目にご記

入の上、地区ガバナー事務局まで、メールまたはファックスでお申し込みください。複数ご参加い

ただける場合は、お手数ですか、それぞれ申込書のご提出をお願いいたします。皆様のご参加を心

よりお待ち申し上げます。

【返送先】山田ガバナー事務所　E-mail：yamada@rid2840.jp　　FAX：027－212－2841

【締切日】2020年11月30日（月）

お申込書

地区主催の国際大会参加ツアーに参加いたします。

クラブ名　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会員名　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ご同伴者　　　　　　　　　　　　　　　　　

ご連絡先　E-mail　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　･･

　　　　　TEL：　　　　　　　　　　　　　　　　　FAX：　　　　　　　　　　　　　　　　

　ご要望がございましたら、お申し出ください。日程、内容等につきましては、旅行会社が個別に対応させ

ていただきます。
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第１回国際大会推進委員会

【開催日】　2020年７月30日（木）
【場　所】　山田邦子ガバナー事務所
【報告者】　国際大会推進委員長　竹内　隆（高崎北RC）

　７月30日（木）にガバナー事務局において開催しました。

　始めに委員会事業内容を委員と共有するため、委員会事業方針と運営方法について説明し、年間

スケジュールも確認しました。

　地区主催の台北国際大会参加ツアーの旅行業者選定、ツアー内容について討議し、決定しました。

台北は、訪問されたロータリアンも多くいらっしゃると思います。治安もよく、公共交通も整備さ

れた都市なので、成田空港からの航空券、ホテル、桃園飛行場・ホテル間の移動のみの手配とさせ

ていただきました。詳細については、今月の月信に掲載してありますのでご参照ください。

　地区委員会主催のツアーは、クラブ単独で国際大会参加の企画が困難なクラブの受け皿として企

画したもので、各クラブ独自で国際大会への参加もあわせて促していくこととしました。特に、台

湾に友好・姉妹クラブのある「前橋中央（台湾潭子）、桐生南（新泰）、高崎南（台北西北）、高崎北（台

北首都）、高崎セントラル（台北市華陽）、新田（台湾北斗）、草津温泉（台湾礁渓）、沼田中央（台北南門）」

の各クラブに、国際大会開催を機会ととらえ、共同事業等の企画を推進していただき、交流を一層

深めるためにも台湾訪問を働きかけることとしました。

　また、ロータリー国際大会は、各クラブ所属のロータリアンが直接参加できる唯一のＲＩの事業

であるにもかかわらず、現状では地区全体としてだけでなく、各クラブにおいても参加の機運は盛

り上がっていません。そこで、パストガバナーを中心に過年度の国際大会参加者から参加体験談や

国際大会の意義、有用性等について、ガバナー月信に掲載し、理解を深めていただくこととしました。

国際大会への登録または地区ナイトへの参加をもって国際大会への参加とさせていただき、地区ナ

イトは、「青葉中山店」を予定し、10月のガバナー月信に参加募集を掲載する予定としました。

　委員への連絡が開催間近であったため、参加者が少なかったのが反省点です。少人数の委員会な

ので、メール等で連絡を取り、情報の共有を図っていきたいと考えます。
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ロータリー財団委員会合同会議

【日　時】　2020年７月18日（土）
　　　　　　12：10登録受付　13：00開会

【会　場】　前橋問屋センター　　　･
【出席者】　ロータリー財団関係７委員会メンバー
【報告者】　補助金委員長　今井　幸吉（沼田RC）
【議　題】　
･ （１）山田年度の計画と財団セミナーについて
　　　　　　･　板垣財団委員長より財団委員会全体の活動計画の発表が行われ、山田年度財団セミ

ナー中止が伝えられた。
･ （２）資金推進と寄付について
　　　　　　･　豊田資金推進委員長より委員会活動計画が発表された。
･ （３）補助金について
　　　　　　･　今井補助金委員長より山田年度申請の申請限度額と委員会活動計画が発表された。
･ （４）地区補助金について
　　　　　　･　石川地区補助金委員長より山田年度実施の補助金事業と補助金支給額について、補

助金事業変更について、そして委員会活動計画が発表された。
･ （５）資金管理・平和フェローシップについて
　　　　　　･　川口資金管理平和フェローシップ委員長より委員会活動計画が発表された。
･ （６）グローバル補助金について
　　　　　　･　小此木グローバル補助金委員長より委員会活動計画が発表された。
･ （７）ポリオ・プラスについて
　　　　　　･　水石ポリオ・プラス委員長より委員会活動計画が発表された。
･ （８）分科会協議
　　　　　　･　Aグループ　地区補助金委員会・資金管理委員会（今井補助金委員長）
　　　　　　･　Bグループ　グローバル補助金委員会（板垣財団委員長）
　　　　　　･　Cグループ　資金推進委員会・ポリオプラス委員会（板垣財団委員長）
　　　　　　･　其々のグループに分かれて分科会が行われ、グループごとに会議が終了次第解散と

なった。
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第１回ガバナー諮問委員会

【日　時】　2020年７月19日（日）　10：30〜 12：00
【場　所】　音羽倶楽部　前橋市神沢の森1-16
【報告者】　代表地区幹事　岡部　幹雄（前橋RC）

　山田邦子ガバナー年度の最初のガバナー諮問委員会が開催され、下記の通りの報告と諮問事項に
ついての話し合が行われました。

【報告事項】
《森田直前年度報告》
　①　地区会員数報告〈年度別会員数推移〉
　②　ロータリー財団寄付実績〈2019.07.01 〜 2020.06.30〉
　③　ポリオプラス寄付実績〈2019.07.01 〜 2020.06.30〉
　④　米山記念奨学会寄付実績〈2019.07.01 〜 2020.06.30〉

《山田年度報告》
　①　委員会活動報告について
　②　第３回ガバナー補佐・委員長合同会議について（ZOOM会議）
　　　●委員会等から報告された行事予定の変更について
　③　ZOOMの有料アカウント開設について
　④　地区のロータリーカード（クレジットカード）作成について
　⑤　草津ロータリークラブ名称変更　RIへの申請書提出について
　⑥　九州豪雨災害義捐金拠出の各クラブへの要請について
　⑦　RI第2720地区（熊本・大分）へ豪雨災害義捐金100万円送金について
　⑧　山田邦子ガバナーエレクト収支報告について
　　その他

【諮問事項】
　①　地区大会の開催方法について
　　　●サテライト会場について
　②　主な地区委員会毎の担当副幹事、事務局員及び業務分担について
　　その他
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【その他】
　①　2023-2024年度　地区ガバナー候補者推薦のお願い
　②　ガバナー会からのお知らせ
　　　●各地区地区大会開催予定について
　　　●2020-2021年度　国内委員について
　③　ロータリー研究会について
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第１回青少年交換委員会

【日　時】　令和２年７月27日〜８月１日

【方　法】　電子メールによる

【回答者】　吉井委員長、樋口副委員長、黒澤副委員長、岸　委員、伊藤担当副幹事、横田担当副幹事

【報告者】　青少年交換委員長　吉井　宏文（高崎RC）･

議題

１.現況報告について

　･1）　2020-2021年度の短期２名と長期１名交換学生は、世界的な渡航自粛の為に全員が短期派

遣に変更の上2021-2022年度に延期の希望であり、交換相手地区ともその旨の調整中となって

います。

　2）　2019-2020年度の短期１名長期２名の交換学生は全員が３月に早期帰国となった。

　･3）　ＲＩＪＥＭ（Rotary･ International･Japan･Exchange･Multi）主催で７月５日に開催された「全

国委員長会議」では、外務省の海外安全情報（https://www.anzen.mofa.go.jp/）がレベル１になら

なければ、今後も青少年交換事業は行わない方向となっています。･

２.活動計画について

　1）　帰朝報告会について

　　　…　･帰朝報告会は人数を絞って、三密にならないよう配意しながら、飲食を伴わない形で開

催を検討する。

　　　　　･対象は、派遣学生、その保護者１名　ホストクラブ、ホストファミリー　各１名　学校

関係者　各１名で検討し、委員、担当副幹事（強制はしない）。

　2）　次年度長期交換学生の募集について

　　　…　･コロナ感染症の状況を見て今後の判断となるが、現状では次年度の長期派遣学生の募集

は行えないと判断している。

･

３.名刺の作成について…作成を希望される方は写真をＪＥＰＧでお送りください。

４.ＲＯＴＥＸの活動と名刺作成の承認について

　…　今年は活用できないのではとの意見があったが、多数決で作成承認となった。

５. ４月に台湾全国青少年交換委員会から日本の各地区委員会に届いたマスクの活用について、色が

黒で、医療用ではないので、県内医療機関にニーズがあるか否かを確認して寄贈予定。

６.栃木・新潟地区との災害時相互支援協定書の締結について（報告） 

７.その他…　特になし･

８.添付資料

　1）　委員会名簿･

　2）　台湾からのマスク送付状とその写真･

　3）　災害時相互支援協定書



2020-2021 Vol.3 G
O

V
E

R
N

O
R

'S
 M

O
N

T
H

LY
 L

E
T

T
E

R
 

21

第１回ＲＹＬＡ・学友会委員会

【日　時】　2020年７月28日（火）　18：00

【場　所】　反町薬師ラピスホール

【報告者】　地区副幹事　増田　晋一（前橋RC）

【出席者】　･太田中央RC　田村委員長（議事録）、前原実行委員長、高木副実行委員長、新井会計、板

橋実行委員、吉岡会長、岡田幹事、高崎シンフォニー RC　池田地区RYLA委員、前橋

RC　関口地区RYLA委員、増田地区副幹事

　通常1泊2日で行われているＲＹＬＡ研修を10月24日、単日開催の可否を本会議で協議しました

ところ、結論が出せない状況にあり、後日山田ガバナーに10月開催の可否を委ねることになりまし

た。次回の会議には、延期開催を行うかを各委員の意見を持ち寄り、委員会としての結果をもって、

山田ガバナーへ再度ご審議いただければと考えております。

第１回ＲＹＬＡ・学友会委員会　議事録
１：事業計画・予算について

　通常１泊２日で行われているＲＹＬＡ研修だが、コロナ禍、宿泊を伴う研修は現実的ではない。

　10月24日、単日開催で考えている。

　宿泊を伴わないので、登録料は徴収せず委員会予算内で行う。

　･「Visiting･old,Learn･new!･〜書道の心に触れ、日本文化を通して世界を知る〜」をテーマに、呑龍

書道会・尾内和情先生をお呼びし、前半は論語の素読、後半はワークショップ形式で“書”を体験。

　また、開校式では太田女子高校書道部のパフォーマンスの披露も予定している。

２：開催可否決定の時期について

　コロナの第２波、３波が懸念される中、開催可否決定は遅くとも１か月前に下したい。

　･会員のみ参加のイベントとは異なり、企業の将来を担う後継者も多数参加するので、慎重に判断

しなければならない。

　最終判断はガバナーにお任せする。

３：開催場所について

　･会場使用の許可を頂いていた反町薬師が、ここのところの情勢から境内の使用に難色を示してい

る。

　･ラピスホールは貸して頂けるとのことだが、万一の場合、初詣等にも大きな影響が出るので境内

での開催は控えて欲しいとのこと。

　日本文化に触れるという点から寺社仏閣での開催を考え

ていたが、根本的に見直しが必要。

　市民体育館等での開催も検討。

後日、山田ガバナーにより中止の判断が下されました。

2020年10月24日（土）・25日（日）RYLA研修セミナーは、

新型コロナウイルス感染防止の為、中止となります。
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職業奉仕・国際奉仕・地域社会奉仕委員会

【日　時】　2020年７月29日（水）　14：00〜 15：00

【場　所】　山田邦子ガバナー事務所

【報告者】　職業奉仕・国際奉仕・地域社会奉仕委員　石渡　啓介（前橋西RC）

　７月29日、職業奉仕・国際奉仕・地域社会奉仕委員会が開催されました。（議事録をご参照願います）

　山田ガバナー、佐藤委員長の挨拶の後、本年度の事業計画について協議がなされました。

　活発な意見交換、議論がなされ、本年度は、各クラブが独自に行っている奉仕活動の共有ができ

ないかということで、各クラブの奉仕自慢をあげてもらい、冊子として取りまとめる方針となりま

した。

議事録
【出席者】　山田邦子ガバナー、･

　　　　　佐藤信一委員長、堀口和敏副委員長、岡崎政夫委員、西野宏委員、石渡啓介委員（書記）

　　　　　岡部幹雄代表地区幹事、増田晋一地区副幹事

【会　議】　　　司会　堀口和敏副委員長

１　開会　佐藤信一委員長

２　自己紹介

３　挨拶

　⑴　山田邦子ガバナー

　　　「現況説明と今後のロータリーについて」

　⑵　佐藤信一委員長

　　　昨年度までの地区独自の奨学金制度の検討経緯及び本年度の事業計画について

４　議事　　　議長　佐藤信一委員長

　⑴　本年度の事業計画の検討について

　　･　各委員から意見が述べられた後、他のクラブが気

付きにくい奉仕の共有ができないかということで、

地区の各クラブから、クラブ独自で行っている奉仕

活動（奉仕自慢）をいくつかあげてもらい、これを冊

子として取りまとめる方向となった。

　　･　令和２年11月ころまでを目処に取りまとめる。令

和３年２月のセミナーに関しては、新型コロナウイ

ルスの様子を見て検討、判断する。

　⑵　その他

　　　特になし

５　山田邦子ガバナー総括

　･　各クラブからの奉仕活動をまとめて、冊子として形

に残してもらえればありがたいとの意見が述べられた。

以　上
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RLIディスカッションリーダー研修会

【日　時】　2020年８月１日（土）　12：00〜 15：00

【会　場】　前橋問屋センター会館　前橋市問屋町2-2

【報告者】　RLI推進副委員長　田部井丑松（太田RC）

　2020-2021（山田年度）RLIディスカッションリーダー（DL）研修会が2020年８月１日（土）前橋問

屋センター会館２Fで三密を避けながら開催されました。

　10年目を迎える今年は、DLの心構えはもちろんのこと、コロナ対策や緊急事態の状況によっては

「オンラインRLI」の進め方も視野に入れた内容になりました。

RLIディスカッションリーダー（DL）研修プログラム
【司　会】　RLI推進副委員長　田部井丑松

12:00 〜 13:00･ 登録受付及び昼食

13:00･ 開会

･ ガバナー挨拶　　　　　　　　　ガバナー　　　　　　　　　山田　邦子

･ 本日の趣旨　　　　　　　　　　PDG・RLI推進委員長　　　竹内　正幸

13:15 〜 13:45･ ディスカッションリーダー（DL）の役割と準備

･ 　RLI日本支部ゾーンファシリテーター

･ 　RLI推進委員会アドバイザー・PDG･　　本田　博己

13:00 〜 13:55･ 〈休憩〉

13:55 〜 14:45･ RLIオンライン方式について

･ 　RLI日本支部ゾーンファシリテーター

･ 　RLI推進委員会アドバイザー・PDG･　　本田　博己

14:45 〜･ チームミーティング（各６セクション）
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第１回ロータリーの友地区委員会

【日　時】　2020年８月３日（月）　17：00〜 17：30

【場　所】　ホテル若松　伊勢崎市大手町22-26

【報告者】　地区委員会委員　岡部　幹雄（前橋RC）

　山田邦子ガバナー年度の第１回ロータリーの友委員会が開催されました。冒頭小暮雅丈委員長よ

り、３月23日（月）に開催が予定されていた新旧地区委員会委員長合同会議が中止されたこと、及び

７月１日（水）開催予定の2020-2021年度第１回地区委員会委員長会議が日程を７月９日（木）に変

更されオンラインで開催されたことが報告されました。また、ロータリーの友に寄稿する際の留意

点として下記の事柄が報告されました。

原稿を書く際のポイント。

　1、クラブが地域社会のどの様な問題や課題を解決しようとしているか

　2、クラブがどの様な行動を起こしたか

　3、その活動に依って地域の人たちの生活にどの様な変化がもたらされたか

写真を撮る際のポイント。

　1、活動中の自然な様子を捉えた写真であること

　2、楽しそうに生き生きした表情をしている瞬間を捉えた写真であること

　3、ロータリアン以外の参加者も映っている写真であること

　特に気を付けなければならないこととして、写真を使用する場合にはプライバシー権の観点から

写真に写っている全ての人から写真の使用許諾を得る必要があることが述べられました。また、重

要な点として全ての文章や写真には著作権があり、『ロータリーの友』の写真や記事を『クラブ週報』

などの印刷物に使う場合には使用可能かどうかを必ず事前にロータリーの友事務局に確認する必要

があること、及び、出典を明記する必要があることが強調されました。
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第１回危機管理委員会

【日　時】　2020年８月３日（月）　13:00 〜 14：30

【場　所】　前橋問屋センター会館

【出席者】　･山田ガバナー、岡部代表幹事、森田危機管理委員会委員長、吉井委員（青少年交換委員長）

板橋委員（米山記念奨学委員長）、小神野担当副幹事、小林担当副幹事

【報告者】　地区副幹事　小林　洋樹（前橋RC）

･

議　題
災害復興支援について

１．近年の実績

　　◦2018-19年度･ ①西日本豪雨義捐金　￥2,046,652

　　　　　　　　　　･ ②北海道胆振東部地震　￥1,100,164

　　◦2019-20年度･ ①九州北部豪雨災害支援金　￥1,078,427

　　　　　　　　･ ②台風15号被害支援金　￥1,074,026

　　　　　　　　　　･ ③首里城火災に対する支援金　￥1,161,738

２．支援の仕分け

　まず義捐金を集める方法について

　◦･義捐金を集める方法は各地区からの支援要請があった場合、当地区から各会員へ１人当たり

￥500の義捐金をお願いしている。

　◦･地区において被災した地区のガバナーから要請があると義捐金を集める。また時間的な余裕が

あればガバナー諮問委員会にて審議する。

　◦･近年災害が多発している中で災害が起きる度に義捐金を何度も募るのはどうなのか？タイムラ

グ、また寄付する気持ちのモチベーションの問題もある。（森田委員長より）

　◦･地区の予算の中に義捐基金等はないのか？（吉井委員長より）

　◦･基金はあるがこの近年の災害発生状況を見るとすぐ底をつくかもしれない。（岡部代表幹事より）

　◦･これからの危機管理は天災ではなく人災を解消することである。

　◦･我々は知識ではなく意識を重点に置いて活動しなければならない。（森田委員長より）

３．支援の名称

　　義捐金とするべきか義援金あるいは支援金とするべきか？

　　地区では「捐」と「援」の漢字を使っているので統一するべきではないか？

　　山田ガバナーから次回のガバナー諮問委員会に議題として上げて頂く。

４．支援の方法

　　複合的な支援の場合、クラブを対象にするのか地区を対象にするのか？

　　･東日本大震災の時はガバナー会にて配分の調整が出来なかった為にトラブルになった（最終的に

は、地区に返金された）。

　　もし各クラブの姉妹・兄弟クラブがあった場合はそちらを優先する。

　　それ以外は基本的に地区対地区の支援にする。
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５．その他

　･　災害が重複した場合は優先順位をどう決めるか？

　･　かなり難しい問題なのでガバナーに一任し決めて頂く。（吉井委員長より）

　　･被災範囲、被災者、死亡者、被災家屋、その他の状況を踏まえて判断することになるが、情報

がはっきり伝わっていない場合がある（森田委員長より）。

　　･８月号のガバナー月信にて草津温泉ロータリークラブ会長より、九州豪雨義捐金についての記

事があるので皆様に読んで頂きたい。

　･　最終的には山田ガバナーから諮問委員会に議題を上げて頂き決めて頂く。
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2019-2020年度　地区数値目標結果報告（速報）

国際ロータリー第2840地区

　　　　　　　　　　　　　　　　　　2019-2020年度

ガバナー　森田　高史（伊勢崎RC）

　前年度は地区内ロータリアンの皆様にお支え頂き、コロナ禍には見舞われたものの、何とか１年

を全うすることができました。

　年度目標として掲げた各数値目標についてその結果をご報告（速報）させていただきます。

１．新会員入会目標（目標237名以上）

　　新会員入会者数実績　160名（目標に対して68％）

　･　地区全体としては未達でしたが、45クラブ中14クラブに新会員入会目標を達成して頂きました。

２．退会防止目標（目標105名以下）

　･　退会者数実績　178名（目標に対して59％）

　･　６月に退会者が70名以上となる中、一方で６月の入会者も20名以上ありました。

　･　年度当初より後継者会員の入会促進と高齢会員の退会防止の観点から、各クラブにおけるクラ

ブ細則について正会員規定の類型を多様化することを推奨しておりましたが、新型コロナウイル

スの発生もあり複数のクラブが細則改定を実施し、退会防止について一定の効果があったものと

考えております。

３．地区会員数実績

　･　　年度初　　　　　　入会者　　　　退会者　　　　　年度末

　･　2,100（156）　＋　160（12）　－　178（12）　＝　2,082（156）

　･　上記の通り純減18名となりました。（　）内は女性会員数です。

　･　日本の34地区中純増は２地区、純減が32地区でありましたが、純減の中では当地区は一番その

数（18名）が少なく見方によっては当2840地区は日本の34地区中第３位の成績だったと言うこと

ができるものとも思います。

４．ロータリー財団

　･　（１）年次基金（目標1人150ドル以上）　実績　173.93ドル（116％）

　･　（２）ポリオ寄付（目標１人30ドル以上）　実績　　31.14ドル（104％）

　･　（３）恒久基金寄付　ベネファクター（目標10名以上）　実績　５名（50％）

　　　　　　　　　　　メジャードナー（目標５名以上）　実績　４名（80％）
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　･　生方年度から４年間続けている寄付ゼロクラブゼロの実績を本年度も継続することができ、概

ね目標を達成することができました。

５．米山記念奨学金寄付

　･　普通寄付・特別寄付合計

　･　（目標１人16,000円以上）　実績　18,248円（115％）

　･　上記の通り目標を達成することができました。

　･　上記の結果、当地区は、ロータリアン個人の寄付の意思が反映される特別寄付において地区内

全ロータリアンの82.0％（日本の34地区中第２位）の皆様にご寄付頂いており、米山記念奨学制度

のモデル理解地区と言うことができると思います。

詳細は後日発刊予定の「年次報告書」をご覧ください。

１年間本当にありがとうございました！！
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分区 クラブ名 年間出席率 分区 クラブ名 年間出席率

前橋 84.33 太田南 70.26

前橋西 72.80 新田 78.87

前橋東 87.90 太田中央 45.89

前橋北 74.91 館林 77.21

前橋南 87.95 大泉 77.70

前橋中央 77.58 館林西 72.36

桐生 78.42 館林東 78.84

桐生南 76.98 館林ﾐﾚﾆｱﾑ 88.31

桐生西 93.18 渋川 96.39

桐生赤城 84.31 沼田 82.44

伊勢崎 89.30 草津 50.60

群馬境 78.05 中之条 83.72

伊勢崎中央 83.60 沼田中央 81.14

伊勢崎南 70.19 渋川みどり 72.10

伊勢崎東 89.59 富岡 92.97

高崎 61.00 藤岡 83.98

高崎南 71.30 安中 59.06

高崎北 75.35 藤岡北 67.90

高崎東 85.30 富岡中央 87.58

高崎ｼﾝﾌｫﾆｰ 85.02 碓氷安中 76.02

高崎ｾﾝﾄﾗﾙ 84.25 藤岡南 94.62

太田 88.27 富岡かぶら 71.65

太田西 72.70 合計 78.63

2019-2020年度　各クラブ年間出席率

第

１

分

区

第

２

分

区

A

第

２

分

区

B

第

４

分

区

Ａ

第

３

分

区

第

４

分

区

Ａ

第

４

分

区

Ｂ

第

５

分

区

第

６

分

区
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下仁⽥町へ寄付（6⽉21⽇） （富岡ローリークラブ）

新型コロナウイルス感染症

対応奉仕事業 6月～

RI２８４０地区
ロータリークラブの活動

安中市へ寄贈
（6⽉1⽇）

安中ロータリークラブ
碓氷安中ロータリークラブ
碓氷安中ライオンズクラブ
松井⽥ライオンズクラブ
安中⻘年会議所

（わたらせプロバスクラブ）寄付（館林⻄ロータリークラブ）

医師会へ寄付
（6⽉14⽇）

（沼⽥中央
ロータリークラブ）

マスク寄贈
（6⽉1⽇）

（伊勢崎
ローターアクトクラブ）

中野正美
ガバナーノミニー

（6⽉13⽇）

（太⽥
ロータリークラブ）

地区及び地区内各クラブの新型コロナウイルス感染症支援奉仕事業紹介
　　６月〜７月に上毛新聞に掲載されました記事を紹介いたします。

新型コロナウイルス感染症対応奉仕事業　後編

医師会・⻭科医師会へ

寄付（6⽉19⽇）

（太⽥ロータリークラブ）

邑楽町へ寄付
（６月４日）
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沼⽥市へ寄付
（6⽉24⽇）

（沼⽥
ローターアクトクラブ）

強アルカリイオン⽔
寄贈（6⽉28⽇）

（富岡かぶら
ロータリークラブ）

強アルカリイオン⽔寄贈（7⽉2⽇）
（富岡かぶらロータリークラブ）

（富岡ロータリークラブ）寄付（6⽉27⽇）（第３分区）

空間除菌脱臭機
寄贈（6⽉29⽇）

（富岡中央
ロータリークラブ）

PCR検査センター開設（ガバナーノミニー）

強アルカリイオン⽔寄贈（7⽉2⽇）
（富岡かぶらロータリークラブ）
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2020年７月各クラブ理事会・例会開催状況

クラブ 開催数 開　催　内　容 備　　　　考

前橋 4 7/7･14･21･28　例会、　7/7　定例理事会

前橋西 4 7/3･10･17･31　例会、　7/3　定例理事会

前橋東 4 7/2･9･16･30　例会、　7/16･22　理事会（書面･持ち回り審議） 7/16定例

前橋北 4 7/6･13･20･27　例会

前橋南 4 7/1･8･15･22　例会、　7/1　理事会 7/22（夜間懇親会）

前橋中央 5 7/1･8･15･22･29　例会、　7/1　理事会 7/29（夜間例会）

桐生 3 7/6･13･27　例会、　7/6　理事会

桐生南 3 7/1･15･29　例会、　7/1　定例理事会 7/29（納涼家族会）

桐生西 2 7/3･17　例会、　7/3･9　理事会 7/3定例、7/9理事会（前年度決算承認理事会）

桐生赤城 4 7/7･14･21･28　例会、　7/7　定例理事会

伊勢崎 4 7/1･8･15･22　例会、　7/1･15　理事会 7/1定例、7/15臨時

群馬境 4 7/2･9･16･30　例会、　7/30　定例理事会

伊勢崎中央 3 7/2･16･30　例会（ZOOM参加者有）、　7/2　定例理事会

伊勢崎南 4 7/7･14･21･28　例会、　7/7　理事会 7/28（納涼夜間例会）

伊勢崎東 3 7/6･13･31　例会、　7/6　定例理事会 7/31（例会開催方法：その他）

高崎 3 7/13･20･27　例会、　7/13　定例理事会

高崎南 4 7/7･14･21･28　例会、　7/7　理事会　　

高崎北 4 7/1･8･15･29　例会、　7/1･8　理事会 7/1定例、7/8臨時、7/29（納涼夜間例会）

高崎東 4 7/2･9･16･30　例会、　7/2　定例理事会

高崎ｼﾝﾌｫﾆｰ 4 7/3･10･17･31　例会、　7/3･10･22　理事会 7/3定例、7/10･22臨時（WEB）、7/31（地区補助金事業実施･持ち帰り弁当）

高崎ｾﾝﾄﾗﾙ 4 7/7･14･21･28　例会、　7/7　定例理事会

太田 4 7/2･9･16･30　例会、　7/1･16　理事会 7/1新旧理事会、7/30（夜間例会）

太田西 4 7/1･8･15･22　例会、　7/8　理事会 7/22（夜間例会）

太田南 3 7/7･14･21　例会、　7/14　定例理事会

新田 3 7/1･15･22　例会、　7/1　定例理事会

太田中央 3 7/3･10･17　例会、　7/10　定例理事会

館林 4 7/3･10･17･31　例会（例会動画をHPにUP）、 7/3･10･14 理事会 7/3定例、6/10･14臨時（14日は書面）

大泉 4 7/1･8･15･22　例会、　7/1　理事会 7/22（親睦夜間例会）

館林西 2 7/7･14　例会、　7/7　理事会 6/2定例、6/23新旧理事会

館林東 2 7/1･29　例会、　7/1　定例理事会

館林ﾐﾚﾆｱﾑ 2 7/2･16　例会、　7/2　定例理事会

渋川 4 7/2･9･16･30　例会、　7/2　理事会

沼田 4 7/7･14･21･28　例会、　7/7･28　定例理事会 7/28の理事会は８月分

草津温泉 4 7/2･9･16･30　例会、

中之条 4 7/7･14･21･28　例会、　7/7　定理事会 7/21（クラブ総会）、7/28（夜間例会）

沼田中央 3 7/2･16･30　例会、　7/16　理事会

渋川みどり 4 7/7･14･21･28　例会、　7/21　定例理事会 7/14（クラブ協議会）

富岡 4 7/1･8･15･22　例会、　7/1･22　理事会

藤岡 4 7/2･9･16･30　例会、　7/2　定例理事会 昼食は持ち帰り

安中 4 7/7･14･21･28 　例会、　7/7･21　理事会 7/7定例、7/21臨時

藤岡北 2 7/7･21　例会、　7/7　理事会

富岡中央 4 7/2･9･16･30　例会、　7/2　定例理事会

碓氷安中 3 7/9･16･30　例会、　7/9　理事会

藤岡南 3 7/10･17･31　例会、　7/10　定例理事会

富岡かぶら 3 7/7･14･28　例会、　7/7　理事会

第2840地区　各クラブ　2020年７月理事会・例会開催状況
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2020-2021年度　地区主要行事予定表

日　　付 時間帯 項　　　　　目 場　　所 備 考
2020年７月 ･･1（水） 山田ガバナー事務所開設 前橋問屋センター会館

11（土） 米山学友会総会 ホテルメトロポリタン高崎 6/13より日程変更
11（土） 米山記念奨学生指定校選定会議 ホテルメトロポリタン高崎 6/13より日程変更
19（日） 10:30〜12:00 第1回ガバナー諮問委員会 音羽クラブ

８月 ･1（土） 13:00〜15:00 RLIディスカッションリーダー研修会 前橋問屋センター会館
21（金） 米山指定校説明会 前橋問屋センター会館
22（土） 12:00〜 ロータリー財団セミナー

※新型コロナウイルス感染防止の為中止
前橋商工会議所

30（日） 11:00〜12:00 第4回ガバナー補佐・委員長合同
会議
※新型コロナウイルス感染防止の為中止

前橋問屋センター会館

30（日） 13:00〜17:00 クラブ活性化ワークショップ
※新型コロナウイルス感染防止の為中止

前橋問屋センター会館

９月 青少年交換受入学生交歓会
13（日） 9:30〜17:00 RLIセミナー Part　Ⅰ 前橋問屋センター会館
26（土） 午前 米山カウンセラー研修会 前橋問屋センター会館
26（土） 午後 米山研修セミナー 前橋問屋センター会館

10月 ･4（日） 10:30〜12:00 第2回ガバナー諮問委員会 前橋問屋センター会館
･4（日） 13:00〜15:00 第5回ガバナー補佐・委員長合同会議 前橋問屋センター会館
11（日） 青少年交換派遣学生選考会
11（日） 9:30〜17:00 RLIセミナー Part　Ⅱ 前橋問屋センター会館
18（日） 終日 地区大会記念ゴルフ大会

（予備日25日）
サンコー72カントリークラブ

24（土） RYLA研修セミナー　※中止
25（日） RYLA研修セミナー　※中止

11月 ･7（土） 12:00〜 ロータリー財団補助金管理セミナー 前橋商工会議所
14（土） 13:30〜17:00 地区リーダーシップセミナー

※2021年4月24日へ延期
ベイシア文化ホール（県民会館）

17:30〜20:00 RI会長代理歓迎晩餐会
※2021年4月24日へ延期

前橋商工会議所

15（日） 9:30〜20:00 地区大会・懇親会
※2021年4月25日へ延期

ベイシア文化ホール（県民会館）

12月 5（土） 米山記念奨学生選考会面接官
オリエンテーション

ホテルメトロポリタン高崎

5（土） 米山学友会忘年会 ホテルメトロポリタン高崎
6（日） 9:30〜17:00 RLIセミナー Part　Ⅲ 前橋問屋センター会館
8（金） 地区補助金申請提出期限

2021年 １月 16（土） 10:00〜 第１回補助金審査会
16（土） 米山記念奨学生選考会
24（日） 13:30〜16:00 新会員セミナー ニューサンピア高崎
31（日） 13:30〜16:00 新会員セミナー プレヴェール渋川

２月 ･7（日） 13:30〜16:00 新会員セミナー 太田グランドホテル
23（火･祝） 13:30〜16:00 奉仕の理念実践セミナー 前橋問屋センター会館 天皇誕生日

３月 ･6（土） 米山記念奨学生修了式 ホテルメトロポリタン高崎
27（土） 10:00〜 第２回補助金審査会 前橋商工会議所

４月 18（日） 午前 新規米山記念奨学生
カウンセラーセミナー・オリエンテーション

前橋問屋センター会館 4/24より日程変更

18（日） 午後 新規米山記念奨学生オリエンテーション 前橋問屋センター会館 4/24より日程変更
18（日） 午後 継続米山記念奨学生資格面談 前橋問屋センター会館 4/24より日程変更
24（土） 13:30〜17:00 地区リーダーシップセミナー ベイシア文化ホール（県民会館）11/14より日程変更

17:30〜20:00 RI会長代理歓迎晩餐会 前橋商工会議所 11/14より日程変更
25（日） 9:30〜20:00 地区大会・懇親会 ベイシア文化ホール（県民会館）11/15より日程変更

５月 ･8（土） 10:00〜 最終補助金審査会 前橋商工会議所 4/24より日程変更
６月 ･5（土） 米山記念奨学生指定校選定会議 ホテルメトロポリタン高崎

･5（土） 米山学友会総会 ホテルメトロポリタン高崎
※･･･新型コロナウイルス感染防止の為中止・延期事業
※10月24日・25日のRYLA研修セミナーは新型コロナウイルス感染防止の為、中止となります。
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新会員紹介

氏 名 江原　　洋 氏 名 関口　雅弘
ク ラ ブ 前橋RC ク ラ ブ 前橋RC

入 会 日 2020年７月21日 入 会 日 2020年７月21日

職業分類 銀行 職業分類 新聞

勤 務 先 ㈱東和銀行 勤 務 先 ㈱上毛新聞

役 職 取締役頭取 役 職 常務取締役営業本部長

推 薦 者 吉田　勝彦 推 薦 者 江原　友樹

氏 名 岩田　康弘 氏 名 藤森　　聡
ク ラ ブ 前橋RC ク ラ ブ 前橋北RC

入 会 日 2020年８月18日 入 会 日 2020年７月13日

職業分類 電信電話 職業分類 解体業

勤 務 先 東日本電信電話㈱群馬
支店

勤 務 先 ㈲フジ不動産

役 職 第一・第二ビジネスイノベーション部長 役 職 代表取締役社長

推 薦 者 本田　博己 推 薦 者 塚田　憲利

氏 名 川村　智重 氏 名 青木　亮太
ク ラ ブ 前橋北RC ク ラ ブ 前橋南RC

入 会 日 2020年７月13日 入 会 日 2020年８月５日

職業分類 銀行 職業分類 証券業

勤 務 先 ㈱東和銀行
前橋北支店

勤 務 先 SBI証券
東和銀行SBIマネープラザ

役 職 支店長 役 職 課長代理

推 薦 者 廣山　武雄 推 薦 者 橘田　博

氏 名 吉澤　昌夫 氏 名 荒川　浩一
ク ラ ブ 桐生南RC ク ラ ブ 桐生赤城RC

入 会 日 2020年６月３日 入 会 日 2020年８月４日

職業分類 証券業 職業分類 アレルギー科医

勤 務 先 みずほ証券㈱ 勤 務 先 北関東アレルギー研究
所

役 職 桐生支店長 役 職 所長

推 薦 者 大友　昭久 推 薦 者 金井　利雄

氏 名 井上　和昭 氏 名 茂木　　豊
ク ラ ブ 太田RC ク ラ ブ 太田RC

入 会 日 2020年７月30日 入 会 日 2020年７月30日

職業分類 商業銀行 職業分類 電話事業

勤 務 先 東和銀行太田支店 勤 務 先 東日本電信電話株式会
社

役 職 支店長 役 職 東毛営業支店長

推 薦 者 松本　博 推 薦 者 深澤　直久
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氏 名 磯野　哲也 氏 名 藤島　　厚
ク ラ ブ 館林RC ク ラ ブ 館林RC

入 会 日 2020年７月１日 入 会 日 2020年７月１日

職業分類 運送業 職業分類 運送業

勤 務 先 磯野運送㈱ 勤 務 先 明和運輸㈲

役 職 代表取締役 役 職 代表取締役

推 薦 者 谷田川敏幸・本島　克幸 推 薦 者 谷田川敏幸・本島　克幸

氏 名 本間美儀男 氏 名 本島　勝則
ク ラ ブ 館林RC ク ラ ブ 館林RC

入 会 日 2020年７月１日 入 会 日 2020年７月２日

職業分類 運送業 職業分類 商業銀行

勤 務 先 ㈲興産運送 勤 務 先 群馬銀行館林支店

役 職 代表取締役 役 職 支店長

推 薦 者 谷田川敏幸・本島　克幸 推 薦 者 原　初次・小暮　雅丈

氏 名 山岸　孝昭 氏 名 八木　　聡
ク ラ ブ 館林RC ク ラ ブ 渋川RC

入 会 日 2020年７月１日 入 会 日 2020年７月16日

職業分類 製造業 職業分類 鉄鋼製造

勤 務 先 ㈱山幸 勤 務 先 大同特殊鋼㈱渋川工場

役 職 代表取締役社長 役 職 副工場長

推 薦 者 谷田川敏幸・本島　克幸 推 薦 者 佐藤　秀樹

氏 名 石井壮太郎 氏 名 鈴木　英俊
ク ラ ブ 沼田RC ク ラ ブ 沼田RC

入 会 日 2020年７月７日 入 会 日 2020年７月７日

職業分類 信用組合 職業分類 材木販売

勤 務 先 あかぎ信用組合沼田支
店

勤 務 先 宇敷木材工業㈱

役 職 支店長 役 職 常務取締役

推 薦 者 中島　健 推 薦 者 中島　健

氏 名 横手　義昭 氏 名 小池　靖之
ク ラ ブ 渋川みどりRC ク ラ ブ 渋川みどりRC

入 会 日 2020年７月１日 入 会 日 2020年７月１日

職業分類 変電設備工事 職業分類 バス運送業

勤 務 先 横手電設･有限会社 勤 務 先 ローズクィーン交通･
株式会社

役 職 代表取締役 役 職 代表取締役

推 薦 者 森田　政樹 推 薦 者 柴﨑　尚長
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氏 名 竹内　佳生 氏 名 岩井　健人
ク ラ ブ 渋川みどりRC ク ラ ブ 藤岡RC

入 会 日 2020年８月１日 入 会 日 2020年７月16日

職業分類 金属建具業 職業分類 電気設備工事

勤 務 先 株式会社･伸栄建窓 勤 務 先 岩井電気工事㈱

役 職 専務取締役 役 職 代表取締役社長

推 薦 者 柴﨑　尚長 推 薦 者 富澤　博邦・小暮　満
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文庫通信　[383]　http://www.rotary-bunko.gr.jp

　近い将来、ロータリー文庫を電子図書館にする計画です。７月１日から資料を閲覧するには下記

のようにログインパスワードが必要になりました。各ガバナー事務所から各クラブ事務所経由でロー

タリアンの皆様へユーザー名とパスワードの周知をお願いしました。これまでの図書館は来館しな

ければ資料を閲覧できませんでした。電子図書館になればいつでもどこでも閲覧できるようになり

ます。

　文庫通信は、所蔵或いは寄贈された文献の中から、その都度ガバナー月信を通じて、選別した資

料を紹介してきました。これからはロータリアン自らが資料をホームページ上で検索し閲覧するこ

とになります。

　電子図書館が充実すれば、ガバナー事務所を経由する文庫通信はなくなり、ＨＰ上だけの紹介に

なります。

　今回は、公開された最新の2020年１月のＲＩ理事会議事録とその日本語版を紹介します。４月６

月のＲＩ理事会議事録は未だ公開されておりません。抄録のみが公開されています。日本語版は、

斎藤元理事の仲介によりＲＩ理事会で承認された翻訳タスクフォース委員会により翻訳された非公

式の議事録です。

　併せ、翻訳委員会、翻訳タスクフォース委員会の設立経緯についての資料を紹介いたします。尚、

2018年４月から2020年１月までの議事録がロータリー文庫に収録されています。（文責：新藤）

ＲＩ理事会議事録を読む
書　名 著者/出版社 発行年 頁 ※

RI･理事会議事録･2020年１月･英語版 -･R.I. 2020 26P ※

RI･理事会議事録･2020年１月･日本語版 -･R.I.･翻訳タスクフォース委員会 2020 54P ※

翻訳委員会・翻訳タスクフォース委員会 刀根荘兵衛･敦賀R.C. 2019 6P ※

ロータリーの職業奉仕の現状と未来
（第2610地区職業奉仕講演会）

刀根荘兵衛･敦賀R.C. 2020 85P ※

上記･※印はデジタル化されている資料です。

 
2020年  8月 26日 

ガバナー 各位 

ロータリー文庫運営委員会 

委員長 青木 貞雄 

拝啓 残暑の候、貴ガバナーはじめスタッフの皆様には、益々ご健勝にてご活躍のこととお慶び申し上

げます。また、常々ロータリー文庫へのご協力を心から感謝いたしております。 

今回は、下記４点をご紹介いたしますので「ガバナー月信」にご掲載くださるようお願いいたします。 

敬具 

文 庫 通 信 [383] 

ロータリー文庫通信383号 2020年8月 ＲＩ理事会議事録を読む 

 

近い将来、ロータリー文庫を電子図書館にする計画です。７月１日から資料を閲覧するには下記のよう

にログインパスワードが必要になりました。各ガバナー事務所から各クラブ事務所経由でロータリアンの

皆様へユーザー名とパスワードの周知をお願いしました。これまでの図書館は来館しなければ資料を閲覧

できませんでした。電子図書館になればいつでもどこでも閲覧できるようになります。 

 文庫通信は、所蔵或いは寄贈された文献の中から、その都度ガバナー月信を通じて、選別した資料を紹

介してきました。これからはロータリアン自らが資料をホームページ上で検索し閲覧することになります。 

電子図書館が充実すれば、ガバナー事務所を経由する文庫通信はなくなり、ＨＰ上だけの紹介になります。 

今回は、公開された最新の２０２０年１月のＲＩ理事会議事録とその日本語版を紹介します。４月６月

のＲＩ理事会議事録は未だ公開されておりません。抄録のみが公開されています。日本語版は、斎藤元理

事の仲介によりＲＩ理事会で承認された翻訳タスクフォース委員会により翻訳された非公式の議事録です。 

併せ、翻訳委員会、翻訳タスクフォース委員会の設立経緯についての資料を紹介いたします。尚、２０

１８年４月から２０２０年１月までの議事録がロータリー文庫に収録されています。（文責：新藤） 

 

書 名 著者/出版社 
発行

年 
頁 ※ 

RI 理事会議事録 2020年 1月 英語版  -  R.I. 2020 26P ※ 

RI 理事会議事録 2020年 1月 日本語版  -  R.I. 翻訳タスクフォース委員会 2020 54P ※ 

翻訳委員会・翻訳タスクフォース委員会 刀根荘兵衛   敦賀 R.C. 2019 6P ※ 

ロータリーの職業奉仕の現状と未来（第2610地区職

業奉仕講演会） 
刀根荘兵衛   敦賀 R.C. 2020 85P ※ 

 上記 ※印はデジタル化されている資料です。 
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出席報告（７月末現在）

4 120 (11) 120 (11) 2 () 3 () 119 (11) -1 () 0

4 56 (6) 56 (6) 4 () 0 () 60 (6) 4 () 3

4 45 (4) 45 (4) 0 () 0 () 45 (4) 0 () 6

4 77 (2) 77 (2) 2 () 2 () 77 (2) 0 () 0

4 40 (3) 40 (3) 1 () 0 () 41 (3) 1 () 0

5 22 (5) 22 (5) 1 () 0 () 23 (5) 1 () 0

360 (31) 360 (31) 10 () 5 () 365 (31) 5 ()

3 66 (10) 66 (10) 0 () 0 () 66 (10) 0 () 16

3 33 (2) 33 (2) 0 () 0 () 33 (2) 0 () 12

2 54 (7) 54 (7) 1 () 0 () 55 (7) 1 () 6

4 43 (9) 43 (9) 0 () 0 () 43 (9) 0 () 10

196 (28) 196 (28) 1 () 0 () 197 (28) 1 ()

4 78 (3) 78 (3) 0 () 0 () 78 (3) 0 () 12

4 23 (2) 23 (2) 0 () 0 () 23 (2) 0 () 0

3 100 (8) 100 (8) 0 () 0 () 100 (8) 0 () 1

4 31 (1) 31 (1) 0 () 0 () 31 (1) 0 () 4

3 40 (1) 40 (1) 0 () 2 () 38 (1) -2 () 0

272 (15) 272 (15) 0 () 2 () 270 (15) -2 ()

3 140 (14) 140 (14) 0 () 1 (1) 139 (13) -1 -(1) 11

4 72 (8) 72 (8) 0 () 0 () 72 (8) 0 () 4

4 72 () 72 () 2 () 2 () 72 () 0 () 14

4 37 (2) 37 (2) 0 () 1 () 36 (2) -1 () 1

3 47 (6) 47 (6) 0 () 0 () 47 (6) 0 () 5

4 34 () 34 () 0 () 0 () 34 () 0 () 7

402 (30) 402 (30) 2 () 4 (1) 400 (29) -2 -(1)合計 71.07% 74.17%

第
３
分
区

高崎 64.82% 67.45%

高崎南 71.86% 73.26%

高崎シンフォニー 80.58% 83.54%

高崎セントラル 73.08% 78.46%

高崎北 53.44% 58.78%

高崎東 82.66% 83.50%

第
２
分
区
Ｂ

伊勢崎 89.21% 93.69%

群馬境 92.50% 92.50%

伊勢崎中央 81.48% 81.00%

合計 85.90% 87.34%

合計 75.69% 83.46%

82.61% 83.36%

伊勢崎南 74.20% 77.42%

伊勢崎東 92.11% 92.11%

第
２
分
区
Ａ

桐生 67.00% 76.31%

桐生南 69.70% 80.29%

桐生西

85.24%

前橋南 92.03% 92.03%

前橋中央 78.26% 79.79%

第
１
分
区

前橋北 85.24%

合計

89.80% 95.32%

桐生赤城 76.26% 81.90%

88.10%

前橋西 73.83% 75.28%

前橋東 78.18% 79.71%

新会員
(女性)

退会数
(女性)

月末数
(女性)

純増減
(女性)

前橋 88.10%

*純増減は年度初の会員数との対比となります。

クラブ名 回数
自クラブ
出席率

会員数　(純増減は年度初数との対比となります)

メイク 出席率年度初
(女性)

当月初
(女性)

純増減(女性) 自クラブ出席率 当月出席率（メイク含む)45

2081 (155) 2081 (155) 33

18 -(2) 76.5% 80.1%

　　出席報告　 　　　　　　　　　　　　  　　　　　　　1/2

クラブ数 年度初（女性) 当月初(女性) 新会員(女性) 退会数(女性) 月末数(女性)

() 15 (2) 2099 (153)
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出席報告（７月末現在）

4 70 (2) 70 (2) 4 () 0 () 74 (2) 4 () 25

4 18 (1) 18 (1) 0 () 1 () 17 (1) -1 () 6

3 49 (3) 49 (3) 0 () 0 () 49 (3) 0 () 26

3 23 (2) 23 (2) 0 () 1 () 22 (2) -1 () 1

3 48 (3) 48 (3) 0 () 0 () 48 (3) 0 () 0

208 (11) 208 (11) 4 () 2 () 210 (11) 2 ()

4 48 (2) 48 (2) 5 () 0 () 53 (2) 5 () 1

4 31 (3) 31 (3) 0 () 0 () 31 (3) 0 () 0

2 17 (1) 17 (1) 0 () 0 () 17 (1) 0 () 0

2 16 (3) 16 (3) 0 () 0 () 16 (3) 0 () 0

2 26 (1) 26 (1) 0 () 0 () 26 (1) 0 () 3

138 (10) 138 (10) 5 () 0 () 143 (10) 5 ()

4 61 (5) 61 (5) 2 () 0 () 63 (5) 2 () 3

4 71 (5) 71 (5) 2 () 1 (1) 72 (4) 1 -(1) 2

4 16 (2) 16 (2) 0 () 0 () 16 (2) 0 () 0

4 21 (1) 21 (1) 0 () 0 () 21 (1) 0 () 0

3 43 (2) 43 (2) 3 () 1 () 45 (2) 2 () 0

4 33 (1) 33 (1) 2 () 0 () 35 (1) 2 () 5

245 (16) 245 (16) 9 () 2 (1) 252 (15) 7 -(1)

4 47 (4) 47 (4) 0 () 0 () 47 (4) 0 () 1

4 46 (3) 46 (3) 2 () 0 () 48 (3) 2 () 16

4 56 (3) 56 (3) 0 () 0 () 56 (3) 0 () 0

2 13 (1) 13 (1) 0 () 0 () 13 (1) 0 () 0

4 39 (1) 39 (1) 0 () 0 () 39 (1) 0 () 0

3 9 () 9 () 0 () 0 () 9 () 0 () 0

3 18 (1) 18 (1) 0 () 0 () 18 (1) 0 () 8

3 32 (1) 32 (1) 0 () 0 () 32 (1) 0 () 5

260 (14) 260 (14) 2 () 0 () 262 (14) 2 ()

藤岡北 88.19% 88.19%

富岡中央 86.40% 86.40%

第
６
分
区

富岡 94.44% 95.04%

藤岡 66.27% 75.91%

安中 53.13% 53.13%

合計 72.60% 76.68%

碓氷安中 62.96% 62.96%

富岡かぶら 68.96%

渋川みどり 73.59% 77.65%

合計 77.04% 78.20%

中之条 88.89% 88.89%

沼田中央 87.87% 87.87%

渋川 97.80% 100.00%

沼田 65.62% 66.32%

草津温泉 48.44% 48.44%

74.71%

第
４
分
区
B

館林 82.21% 82.69%

大泉 81.92% 81.92%

館林ミレニアム 85.03% 91.28%

合計 77.48% 78.83%

館林西 67.64% 67.64%

館林東 70.61% 70.61%

藤岡南 60.42% 77.09%

第
５
分
区

新田 76.09% 77.54%

太田中央 50.00% 50.00%

第
４
分
区
Ａ

太田 90.45% 96.65%

太田西 70.56% 83.89%

太田南 59.44% 84.61%

合計 69.31% 78.54%

年度初
(女性)

当月初
(女性)

新会員
(女性)

退会数
(女性)

月末数
(女性)

純増減
(女性)

　　出席報告　 　　　　　　　　　　　　  　　　　　　　1/2

クラブ名 回数
自クラブ
出席率

会員数　(純増減は年度初数との対比となります)

メイク 出席率
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新会員　入会実績報告（７月末現在）

年度初
入会

目標

入会

実績

目標

残
達成率 年度初

入会

目標

入会

実績

目標

残
達成率

120 12 2 10 16.7% 70 3 4 -1 133.3%

56 10 4 6 40.0% 18 2 0 2 0.0%

45 1 0 1 0.0% 49 5 0 5 0.0%

77 8 2 6 25.0% 23 5 0 5 0.0%

40 5 1 4 20.0% 48 3 0 3 0.0%

22 3 1 2 33.3% 208 18 4 14 22.2%

360 39 10 29 25.6% 48 10 5 5 50.0%

66 3 0 3 0.0% 31 5 0 5 0.0%

33 4 0 4 0.0% 17 2 0 2 0.0%

54 1 1 0 100.0% 16 1 0 1 0.0%

43 2 0 2 0.0% 26 1 0 1 0.0%

196 10 1 9 10.0% 138 19 5 14 26.3%

78 6 0 6 0.0% 61 5 2 3 40.0%

23 2 0 2 0.0% 71 4 2 2 50.0%

100 3 0 3 0.0% 16 1 0 1 0.0%

31 7 0 7 0.0% 21 1 0 1 0.0%

40 5 0 5 0.0% 43 3 3 0 100.0%

272 23 0 23 0.0% 33 1 2 -1 200.0%

140 5 0 5 0.0% 245 15 9 6 60.0%

72 2 0 2 0.0% 47 3 0 3 0.0%

72 4 2 2 50.0% 46 5 2 3 40.0%

37 3 0 3 0.0% 56 3 0 3 0.0%

47 3 0 3 0.0% 13 1 0 1 0.0%

34 4 0 4 0.0% 39 5 0 5 0.0%

402 21 2 19 9.5% 9 1 0 1 0.0%

18 10 0 10 0.0%

32 2 0 2 0.0%

260 30 2 28 6.7%

＊上記の数値は新会員入会者のみの目標および実績を表

記しております。退会者数はカウントしておりません。　　よっ

て各クラブの現在の会員数を示すものではありません。

第

３

分

区

富岡

藤岡

安中

藤岡北

富岡中央

碓氷安中

高崎東

高崎北

高崎シンフォニー

高崎セントラル

合計

合計

富岡かぶら

第

６

分

区

合計

第

５

分

区

渋川

沼田

草津温泉

中之条

沼田中央

渋川みどり

藤岡南

合計

第

４

分

区

B

高崎

高崎南

館林

大泉

館林西

館林東

館林ミレニアム

合計

第

２

分

区

Ｂ

合計

伊勢崎

群馬境

伊勢崎中央

伊勢崎南

伊勢崎東

合計

第

２

分

区

Ａ

桐生西

桐生赤城

桐生

桐生南

19%

太田西

太田南

新田

太田中央

前橋中央

第

４

分

区

Ａ

合計

前橋

前橋西

前橋東

前橋北

前橋南

新会員　入会実績報告

目標残新会員　入会目標年度初

太田

クラブ名

達成率

クラブ名

クラブ数 新会員　入会実績

2081 175 3345 142

第

１

分

区
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ガバナー公式訪問要領（改定）・日程表

　今年度は、新型コロナウイルス感染終息に向け“新しい生活様式”を実践することが求められてい

ることを踏まえ、ガバナー公式訪問を下記の３形態のいずれかに依り行うこととし、そのいずれに

依って行うかは各クラブの決定に委ねます。

記

1）　実際に各クラブを訪問する。

2）　オンライン上で公式訪問を行う。

3）　･ガバナーメッセージをビデオ収録したDVDまたはデータを送付するとともにWebにもアップ

ロードする。

以上

1）の場合

　　①　･単独クラブ訪問とし訪問時はガバナー、ガバナー補佐、代表地区幹事又は分区担当副幹事

の原則３名（場合に依り４名）で伺います。

　　②　例会

　　　　◦･当日のクラブ例会には“新しい生活様式”の許す範囲で可能な限り多くの会員に出席を奨

励してください。

　　　　◦･ガバナースピーチに20分程度の時間を割いてください。

　　③　クラブ協議会（例会後）

　　　　◦･会長・幹事・会長エレクト・クラブ研修リーダー・副会長・会員増強委員長、　公共イメー

ジ委員長・地区役員・各委員会委員長・新会員（入会後概ね３年未満）の出席を希望しま

すが、会場の広さ等制約ある場合は各クラブの判断を尊重します。クラブの現況、会員

の年齢構成、例会出席状況、魅力ある例会づくりの工夫、退会防止の方策、クラブの長所・

改善点、各種寄付状況、奉仕プロジェクトの履歴と現況、公共イメージと認知度向上の

ための方策、及び地区運営に関する要望などについて協議したいと思います。

　　④･　通常行われていた例会前の『クラブ役員との懇談会』は行いません。また、全体で120分の　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　時間の範囲の中でお願いします。

2）の場合

　　　　◦･公式訪問予定日当日にZoomを介して例会及びクラブ協議会を行います。ガバナーはガ

バナー事務所又はガバナー自宅より参加します。例会及びクラブ協議会への出席対象者、

クラブ協議会での協議事項は上記　1）　の場合と同様です。全体で90分の時間の範囲の

中でお願いします。

3）の場合

　　　　◦･公式訪問予定日の遅くとも1日前迄にはDVDまたはデータをクラブ事務局に送付し、予定

日当日にYouTubeにDVDの内容をアップロードします。この場合上記クラブ協議会での

協議内容の何点かについて書面にて提出して頂くことにより協議に替えさせて頂きます。

※･ガバナー補佐は所管のクラブが前記３形態の内のいずれに依るガバナー公式訪問を希望するかを

把握し、1）及び2）の場合には遅くとも公式訪問予定日の２週間前までに、3）の場合には遅くとも

公式訪問予定日の３週間前までに、ガバナー事務所まで連絡してください。
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　･また、ガバナー補佐は事前に所管のクラブの例会或いはクラブ協議会に出席し、各クラブの現況

とニーズを把握し所定の書式（後日配信）にて、前記1）及び2）の場合に公式訪問予定日の遅くとも

１週間前までに、前記3）の場合には公式訪問予定日の遅くとも３週間前までにガバナー事務所ま

で報告してください。

※各クラブは現況報告書（５部）を８月31日までにガバナー事務所に提出してください。

　･９月11日以前に訪問が予定されているクラブは仮の報告書で結構ですから、訪問２週間前までに

（但し前記３）に依る形態での訪問を希望する場合は３週間前までに）提出してください。後日正式

に纏めた報告書の送付をお願いします。

ガバナー公式訪問日程表
日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

９月

８/
30

31 桐　　生
９/
1
沼　　田 2 3 渋　　川 4 5

6 7 8 中･之･条 9 富　　岡 10 草津温泉 11 12

13 RLI セミナーPart･Ⅰ 14 15 渋川みどり 16 桐･生･南･ 17 沼田中央 18 桐･生･西･ 19

20 21 22 23 伊･勢･崎 24 藤　　岡 25 藤･岡･南･ 26 米山研修セミナー

27 28 29 藤･岡･北･ 30 高･崎･北

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

10月

1 碓氷安中
（日付変更） 2 3

4 5 伊勢崎東 6 富岡かぶら 7 太･田･西 8 富岡中央
（日付変更） 9 10

11 RLIセミナーPart･Ⅱ 12 13 桐生赤城 14 新　　田 15 16 太田中央 17

18 19 高　　崎 20 伊勢崎南 21 22 群･馬･境 23 24 RYLA研修セミナー
※中止

25 RYLA研修セミナー
※中止 26 27 安　　中 28 29 伊勢崎中央 30 31

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

11月

1 2 3 4 5 太　　田 6 館　　林 7 Ｒ財団補助金
管理セミナー

8 9 10 高･崎･南･ 11 大　　泉 12 13 14

15 16 17（夜）
　高崎セントラル 18 館･林･東 19 高･崎･東 20 高崎シンフォニー 21

22 23 24 25 26 27 28

29 30 前･橋･北･

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

12月

1 館･林･西 2 前･橋･南･ 3 館林ミレニアム 4 5

6 RLI･セミナー
Part･Ⅲ 7 8 太･田･南･ 9 10 前･橋･東 11 前･橋･西･ 12

13 14 15 前　　橋 16 前橋中央 17 18 19

20 21 22 23 24 25 26
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足立 進 ガバナーエレクト事務所　開設のご挨拶

2020-2021年度　　

ガバナーエレクト　足立　進（前橋東RC）

　会員の皆様には、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

　さて、この度下記のとおり国際ロータリー第2840地区2020 〜 2021年度ガバナーエレクト事務

所を開設しました。

　新型コロナウイルス感染症の収束の目処が立たず、社会は混迷の度を深めています。

　しかし、こうした時代だからこそロータリーの原則に還って、急速に変化する状況に軸足を定め

た対応が求められていると思います。

　事務所スタッフと協力し、次期の地区運営に備える所存ですので、何卒よろしくお願いいたします。

2021〜 2022年度　国際ロータリー第2840地区

足　立　進　ガ バ ナ ー エ レ ク ト 事 務 所

所在地：〒371-0855　群馬県前橋市問屋町２－２
　　　　　　　　　　　･前橋問屋センター会館１Ｆ
　　　　ＴＥＬ：０２７－２１２－２８４０
　　　　ＦＡＸ：０２７－２１２－２８４１
　　　　E-mail：adachi@rid2840.jp･

開所時間：午前10時〜午後５時（土・日・祝日は休み）
　　　　　事務局員　入山　こず江・佐藤　由紀恵
※当事務所は山田邦子ガバナー事務所に併設となります。

山田邦子ガバナー事務所
足立進ガバナーエレクト事務所



2020-2021 Vol.3 G
O

V
E

R
N

O
R

'S
 M

O
N

T
H

LY
 L

E
T

T
E

R
 

44

ガバナーサロン

真夏の夜の夢

　熱中症と新型コロナ予防で、在宅が推奨され運動不足になりがちな毎日ですが、いかがお過ごし

でしょうか？自宅で簡単にできる筋トレをご紹介します。

　鎌田實医師の実践し紹介している健康法『鎌田式スクワットとかかと落とし』です。

　鎌田先生は、1948年東京生まれ、東京医科歯科大学医学部卒業後内科医として、チェルノブイリ

原発事故後の放射能汚染地帯支援やイラクの小児病院支援、難民キャンプにプライマリ・ヘルス・

ケア診療所を作り活動され、国内では全国の被災地に足を運び支援活動をおこなっています。現在

は諏訪中央病院名誉院長で、地域と一体となった医療や、食生活の改善、健康への意識改革を普及

させる活動に長年携わっておられます。

　自ら、ピンピンコロリを実現するために、「筋活」に励んでおられ、人生を最後まで120%楽しむ

ための健康法を全国で講演されています。

　スクワットは20秒かけてゆっくりと5〜 10回を1日３セット。

　爪先立ち・爪先上げは10回を１日３セット。

　実践してみましたが、夜中にコムラ返りが起こり、漢方薬の世話になる日もありました。

　ホドホドがよろしいようです。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　鎌田實先生著書より
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ガバナー事務所よりお願い

ガバナー月信に関して
◦･原稿の締め切りは、毎月15日です。ワードまたはエクセル書式で作成の上、メール添付しガバナー

事務所･yamada@rid2840.jp･まで送信してください。なお、写真等の画像がある場合は、デジタ

ルデータでお送りください。

◦･新会員情報並びに訃報の締切りは、毎月15日です。（15日以降のご連絡分につきましては、次月

号の掲載となります。）新会員につきましては氏名、入会日、職業分類、勤務先、役職、推薦者氏

名を記入の上、写真を添えて、ガバナー事務所ホームページの専用欄かメールにてお送りください。

なお、訃報につきましてはクラブ会長様に250字以内で追悼文を作成いただき、ご連絡をお願い

いたします。

ガバナー事務所に関して
◦･ガバナー事務所の開所時間は従前どおり午前10時から午後５時となっておりますのでよろしくお

願いいたします。

月信への寄稿のお願い
◦･毎月1日に発刊しているガバナー月信ですが、是非とも第2840地区の各クラブで行われた奉仕事

業やクラブの自慢などを、月信に寄稿してみませんか？

　･原稿締め切りは毎月15日になります。原稿を15日以前にガバナー事務所宛にメールしていただけ

れば翌月号に掲載させていただきます。また、寄稿のフォーマットが欲しい場合はガバナー事務

所にお問い合わせ願います。

◦･「新型コロナウイルス感染症に対する支援活動」がございましたら、今までの活動も含めてお知ら

せいただけると幸いです。ガバナー月信にてご紹介させていただきます。また新聞等に掲載され

た活動につきましても随時掲載させていただく予定です。



山田邦子ガバナー事務所
群馬県前橋市問屋町2-2　前橋問屋センター会館1F 

TEL 027-212-2840
FAX 027-212-2841 


